



Hessische/Niedersächsische Allgemeine

Wetter | Radio HNA | Kontakt | Kartenservice | Veranstaltungen |

Freitag, 08.03.2013



Suchen

Meine HNA

Lokales | Nachrichten | Sport | Multimedia | Radio HNA | Magazin | Anzeigen | Abo-Shop

HNA Online > Lokales > Hofgeismar > Freiherr-vom-Stein-Schule in Immenhausen kehrt zu G9 zurück

RSS: Hofgeismar

06.12.12 Hofgeismar 3

Freiherr-vom-Stein-Schule in Immenhausen kehrt zu G9 zurück

Empfehlen 0

Twittern 0

0 0

Immenhausen. Die Freiherr-vom-Stein-Schule in Immenhausen kehrt zum sechsjährigen gymnasialen Bildungsgang (G9) zurück. Außerdem werden der Förderstufenzweig und der Haupt- und Realschulzweig zum frühestmöglichen Termin in einen Mittelstufenzweig umgewandelt.

Google-Anzeigen

Mahnbescheid ohne Anwalt

Probieren Sie unseren Umfassenden Inkasso-Service aus!
www.creditreform-kassel.de/inkasso

Wir beraten Unternehmen

Genossenschaftliche Beratung: fair, aufrichtig, verständlich. Zur Bank.
www.vr.de/Beratung

Das beschloss der Kreistag am Donnerstag in seiner Sitzung in Vellmar einstimmig. Im Oktober dieses Jahres hatte die Schulkonferenz der Gesamtschule Immenhausen beschlossen, ihren Gymnasialzweig ab dem Schuljahr 2013/14 wieder sechsjährig zu organisieren.

Die Freiherr-vom-Stein-Schule wurde 1967 als Grund-, Haupt- und Realschule gegründet. Seit 1974 besteht sie als kooperative Gesamtschule. Zurzeit hat sie 584 Schüler in 28 Klassen. (swe)

[zurück zur Übersicht: Hofgeismar](#)



Das könnte Sie auch interessieren



Vorschläge für Sanierung des Wilhelmshöher Freibads

Kassel. Der erneute Beschluss der Kasseler Stadtverordneten, die sich für die Sanierung der beiden Freibäder ausgesprochen haben, hat den Förderverein Bad... [Mehr...](#)



Airmax - Wohlfühlkissen

Keine schmerzende Schulter oder steifen Nacken - Mit dem Original aus dem TV! Jetzt kaufen!
[Mehr...](#) ANZEIGE



Umbau von Goethe- und Germaniastraße: 90 Parkplätze fallen weg

Kassel. Halteverbote und etliche Parkplätze weniger: Auch die letzte Etappe beim Umbau von Goethe- und Germaniastraße im Vorderen Westen ist mit vielen... [Mehr...](#)



Ein Unterstützer, der keiner ist

Melsungen. Für Irritation sorgt seit Mittwoch ein Wahlflyer von Ulrike Hund in Melsungen. [Mehr...](#)

Ab Montag wird wieder Schnee geschippt



Hofgeismar aktuell



Ein Traum wurde wahr



Salz-Pipeline: Region sagt nein



Neuer Fährmann setzt Montag über



Schule ein guter Standort für Nistkästen



Abiturprüfungen starten - Bettlaken mit Wünschen sollen Mut machen



Streckenbau in vollem Gang

Hofgeismar : Peter Seidl leitet Gymnasialzweig



Offenbach - Wer seinen dicken Mantel schon weggehängt und den Schneeschieber verstaubt hat, sollte beides wieder hervorholen. Denn spätestens am Montag... [Mehr...](#)



Gut wie schon immer. Günstig wie selten.
Nutzen Sie das Finanzierungsangebot der Volkswagen Bank für junge Gebrauchte – noch bis 31. März 2013. [Mehr...](#) ANZEIGE

hier werben

powered by plista

Kommentare

Neuen Kommentar hinzufügen

Geben Sie hier Ihren Kommentar ein.

Absenden als ...

Zeige 3 Kommentare

Sortieren nach [Subscribe by RSS](#)



Papa_J 12/07/2012 12:46 PM

Hallo Hofgeismar!
@GHS: Bitte mal kurz den Stand der Planungen durchgeben.
Der Kreistag hatte scheinbar zur GHS nichts zu beschließen (zumindest kann ich drüber nichts lesen).
Warum eigentlich? Es geht doch.
Bitte die notwendigen Termine nicht verschlafen.

2 people liked this.



Klausius 12/07/2012 12:18 PM

Richtig so!!!

3 people liked this.



K_P_ 12/07/2012 09:22 AM

Das ist der erste und wichtigste Schritt in die richtige Richtung!
Die Klassen 5 und 6 des Gymnasialzweiges die bereits nach den Richtlinien für G8 unterrichtet werden, wollen auch in das G9-Modell übernommen werden. Hierzu liegt der Schule die Willensbekundung aller Eltern vor.
Der Antrag für ein entsprechendes Konzept wurde bereits gestellt.

Wenn es hier keine Lösung im Sinn der Eltern und Schülern geben sollte, trifft die Schule keine Schuld!

Die Praktiker haben erkannt, dass G9 nicht für die Mehrheit der Schüler gut ist - hoffentlich tun das auch die Politiker!

6 people liked this.



Handys in Schulen eingeschränkt erlaubt



Kommentar: Klarheit schaffen - über den Rücktritt Esther Dilchers



Hofgeismar: Pilzkopf trifft Glamour-Fee



Dilcher legt Mandat nieder



50 Schlauchbootfahrer trafen sich in Hofgeismar



Totes Baby: Polizei ermittelt nicht mehr



Nolte Mode feiert 75. Geburtstag



Lippoldsberg: Eine Woche in der Zirkuswelt



Essen mit scharfen Zungen



Sorge um Kinderbetreuung: SPD macht mobil gegen neues Gesetz

Zuerst zu uns!



Tobias Nölke | Verkaufsberater

Das größte Ford & Mazda
Gebrauchtwagen-Angebot
in Nordhessen.

Jahreswagen
Gebrauchtwagen

Autos bis 5.990,- €

Ford **mazda**

**König am
Hessenring**
dauerhaftzuverlässig
(05651) 800 70

Eschwege

Ständig 150 Fahrzeuge vor Ort



Mariendorf: Kabarettist
Karl Garff begeistert
Publikum



Küchenbrand im
Kastanienweg
Hofgeismar



Schrulle in neuem Outfit



Schüler begraben Hass
und Gewalt



Elf Busfahrer geehrt:
Freundlich, flexibel,
spontan



Strenge Regeln: Bio-Eier
vom Hofgut Hofgeismar



500.000 Euro: Teurer
Ausbau der
Kindergärten



Ein Bahnhof lebt wieder
auf



Landesjagdverband:
Anzeige gegen Jäger
aus Hofgeismar ist
absurd



Hofgeismar : SPD
begrüßt geplante
Rückkehr zu G 9



Viele Spuren
hinterlassen



VfL regt Fusion mit TSV an



Stadtentwicklung: Erste Stufe wird gezündet

[Lokales](#)

[Nachrichten](#)

[Sport](#)

[Multimedia](#)

[Radio HNA](#)

[Magazin](#)

[Service](#)

[Anzeigen](#)

[HNA-Kartenservice](#)

[Abo-Shop](#)

[Kontakt](#) | [Mediadaten](#) | [AGB](#) | [Impressum](#) | [Datenschutz](#) | [Nutzungsbasierte Online-Werbung](#) | [FAQ](#)

Artikel lizenziert durch © hna
Weitere Lizenzierungen exklusiv über <http://www.hna.de>